

Neuenkirchen

Ortsteil erhält Glasfaser

[03.04.2013] Als zweiter Ort im Kreis Steinfurt wird der Ortskern von St. Arnold mit Glasfaser ausgestattet.

Nachdem die Gemeinde Wettringen im Kreis Steinfurt bereits einen Breitband-Anschluss erhalten hatte ([wir berichteten](#)), soll in einem zweiten Schritt nun der komplette Ortskern von St. Arnold, einem Teil von Neuenkirchen, mit Glasfaser versorgt werden. Im Rahmen einer Veranstaltung hatte Neuenkirchens Bürgermeister Franz Möllering das Ergebnis der Nachfragebündelung von 44 Prozent verkündet: „Das ist ein tolles Signal der Aufbruchstimmung für den Neuenkirchener Ortsteil und sorgt auch für Rückenwind für die Nachfragebündelung im Neuenkirchener Ortskern.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Neuenkirchen, Kreis Steinfurt